



Überall für alle

SPITEX
Regio Liestal

20 Jahre Jubiläum der Spitex Regio Liestal - stetige Entwicklung und vielfältiger Ausbau des Angebots

20 JAHRE
Spitex Regio Liestal

Die Spitex Regio Liestal freut sich, das 20-jährige Jubiläum feiern zu dürfen. Seit 2003 hat die Organisation erfolgreich dazu beigetragen, dass ältere Menschen und Menschen mit Behinderungen in Ihrer Gemeinde und in 11 weiteren Gemeinden der Region ein selbstbestimmtes Leben führen können.

Die Spitex Regio Liestal ist stolz darauf, jährlich rund 1'000 hilfebedürftigen Menschen ein fachlich breites Angebot von Hilfe und Pflege zu bieten und Angehörigen mit diversen Entlastungsmöglichkeiten zu unterstützen. Die Zielsetzung bei der Gründung war es, eine Auswahl an verschiedenen Leistungen aufzubauen, so dass alles «aus einer Hand» bezogen werden kann und die Hilfesuchenden und ihre Angehörigen von organisatorischen Aufgaben entlastet werden.

Heute bietet Spitex Regio Liestal zudem ein breites fachliches Spektrum in den Bereichen Palliativ Care, Wundpflege, Demenzpflege u.a. und garantiert mit Spitex Transfer einen reibungslosen Übertritt vom Spital nach Hause. Der Spitex-Nachtdienst ist eine wichtige Ergänzung zu den Tagesangeboten.

Die Sorge um genügend Fachkräfte hat uns in den letzten Jahren veranlasst, in die Ausbildung zu investieren. Zwei vollzeitliche Berufsbildnerinnen begleiten und unterstützen unsere 10 – 12 Auszubildenden pro Jahr und gewährleisten damit eine qualitativ gute Praxisbegleitung. Die Freude am Beruf steht dabei im Vordergrund und wird täglich von unseren engagierten Mitarbeitenden vorgelebt.

Unseren Partnern, den Hausärzten und unseren auftraggebenden Gemeinden danken wir für das Commitment und ihre Unterstützung in einem zunehmend anspruchsvolleren Umfeld. Wir hoffen, dass die Politik sich weiterhin für Rahmenbedingungen einsetzt, die ein würdevolles Altern und Leben trotz Einschränkungen im gewohnten Umfeld möglich machen.



Roman Laubscher
Präsident Spitex Regio Liestal